



Aide alimentaire pour les famille au Malawi

PHALOMBE, Malawi - 250 familles ont reçu des articles de secours alimentaires le 18 juillet 2023. Le bureau de la délégation d'Afrique anglophone a facilité la distribution grâce au don des familles de la paroisse St. Louis, Missouri, États-Unis, où le P. Thomas POTH, SMM a grandi.

Phalombe est l'un des 12 districts du Malawi fortement touchés par le cyclone Freddy. Les eaux jaillissant des montagnes Michesi et Mulanje ont emporté les maisons, les routes et les ponts, les cultures et le bétail, tout cultivation et les infrastructures d'irrigation mises en place pour le district. De nombreuses personnes ont perdu la vie. Les survivants de la catastrophe ont récemment quitté les champs, mais sans besoins de base tels que la nourriture, un abri et des intrants agricoles pour la prochaine saison de plantation. Chaque famille a reçu un sac de 50 kg de maïs.

Dans une entrevue avec Montfort Communications, Mme Mercy William, mère de trois enfants, a exprimé sa gratitude pour le don.

« Nous n'avions pas de nourriture. Nous avons tout perdu. Même le peu de soutien que nous avons reçu était fini. Beaucoup de bébés et d'enfants de la plupart des familles ici présentes ont rarement de quoi manger. Vous voyez cet enfant pleurer continuellement ! – où obtenons-nous de la nourriture ou du lait ! Nous sommes donc plus qu'heureux et reconnaissants pour ce don des proches du P. Thom et que Dieu continue de les bénir afin qu'ils puissent nous aider, ainsi que d'autres dans le besoin », a-t-elle déclaré avec un sourire d'espoir.

Le supérieur délégué, le P. Lonely Paul MASHONGA, SMM, a exprimé sa gratitude pour le don dans son discours sur « Luntha Télévision ».

« En ce moment, je voudrais vous remercier, les familles de la paroisse St. Louis dans le Missouri à travers le P. Thom, pour nous avoir tendu la main et nous avoir soutenus, en particulier ces familles de Phalombe touchées par le cyclone Freddy. Vous êtes venu à notre secours », a-t-il déclaré alors que des centaines de personnes applaudissaient.

Le P. Lonely Paul a ajouté qu'à la suite de l'appel au soutien, la délégation a reçu des dons de confrères de Hollande, d'Allemagne et d'Amérique et a atteint les victimes du cyclone Freddy, à savoir : plus de 300 familles dans la paroisse de Bvumbwe, archidiocèse de Blantyre ; familles de la paroisse de Stima dans le diocèse de Zomba ; plus de 200 ménages à Namiasi dans le diocèse de Mangochi.

Le Malawi commence à peine à se remettre de la tragédie la plus récente. Les communautés affectées prennent des initiatives pour restaurer leurs moyens de subsistance. Les impacts du cyclone Freddy, cependant, continuent d'être ressentis par les communautés alors que la famine continue de sévir. Il y a un besoin urgent d'intrants agricoles à l'approche de la saison des semis ; de l'eau potable grâce à des forages, des articles d'assainissement et d'hygiène ; aide alimentaire et des moyens de subsistance.

Montfort Communications